

Flawil

Biken, bolzen und brettern: Ferienspass für 112 Kinder in Flawil

Vom 10. bis 14. April gastierte MS Sports mit dem Swisscom Football Camp und dem Bike World Camp in Flawil. Die 112 Kinder und Jugendlichen waren begeistert, Körper und Geist in den Schulferien zu fordern und Spass zu haben.

19. April 2023 17:13 Uhr  91

Eingesandt/Redaktion



Vom 10. bis 14. April gastierte MS Sports mit dem Swisscom Football Camp und dem Bike World Camp in Flawil. Die 112 Kinder und Jugendlichen waren begeistert, Körper und Geist in den Schulferien zu fordern und Spass zu haben.

pd

Auf der Sportanlage Rössli-Park-Arena jagten 80 Jungs und Mädchen den Bällen hinterher, lachten und hatten viel Spass miteinander. Im Oberstufenzentrum Feld verbesserten 32 Kids ihre Fahrtechnik und lernten neue Skills. Nach dem morgendlichen Begrüssungsritual waren alle für bereit und gespannt, was sie am jeweiligen Tag erwarten würde. Das tägliche Programm dauerte von 09:30 bis 16:00 Uhr und enthielt zwei Trainingseinheiten mit einem topmotivierten Trainerteam. Der Spass stand stets im Zentrum. Die 11-jährige Marina aus Flawil fand die Fussballwoche super: «Am besten hat mir die Mini-WM gefallen. Alle Trainer waren so nett und machten coole Trainings.» Der 8-jährige Ali aus Flawil ergänzt: «Ich habe zwei neue Freunde gefunden, mit denen ich auch nach dem Fussballcamp in Kontakt bleiben möchte.» Auch die Kids aus dem Bikecamp hatten eine tolle Woche. Der sechsjährige Miron aus Flawil erzählt begeistert: «Wir konnten über Schanzen springen und Pumptrack fahren.» Fabian (12 Jahre, aus Speicher) ergänzt: «Die Touren und Trails haben mir am besten gefallen. Ich weiss jetzt, wie man einen Bunny Hop macht.»

Rundum betreuter Tagesablauf

Auch nebst den Trainingseinheiten fehlte es den Kindern an nichts. Dank Milomir «Minja» Petrovic von der Kunsteisbahn Niederuzwil wurden die 6- bis 15-jährigen mittags mit einem leckeren, frisch gekochten Mittagessen versorgt. Die vielseitigen Mittagsprogramme sorgten zudem für Erholung. Biker:innen absolvierten coole Ateliers wie beispielsweise Reifen flicken, während sich die Fussballer:innen mit Panini-Karten tauschen, dem Combinvest Penaltykönig, Micro-Scooter-Rennen, Nintendo Switch spielen oder Lotto verweilten. Ein absolutes Highlight war der Überraschungsbesuch von Tim Staubli und Michael Heule vom FC Wil 1900, welche geduldig die Autogrammkarten sowie Campshirts unterschrieben. Fussballerisch sorgten die Swisscom Super Games für viel Spannung: «Die Kinder durften verschiedene Posten absolvieren, bei denen ganz unterschiedliche Fertigkeiten gefragt waren. Die nötige Portion Glück gehörte aber auch dazu», weiss Campleiter Lukas Eschmann. Am letzten Camp-Tag konnten die Kinder das Gelernte beim grossen Abschlussturnier anwenden, denn die [BRACK.CH](https://brack.ch) Mini-WM stand auf dem Programm. Die Kinder wurden in verschiedene

Nationalmannschaften eingeteilt und trugen ein spannendes Turnier aus. Im Bike World Camp wurde der Tag bis zur letzten Minute auf dem Bike verbracht, da die Infrastruktur sich insbesondere mit dem Skaterpark ideal zum Biken eignete.

Vorbildliche Zusammenarbeit

Campleiter Lukas Eschmann zieht ein positives Resümee: «Es war eine super Woche. Der Standort eignet sich sehr, wir haben viel Platz und durften sogar die Soccerbox benutzen. Das Camp war ausgebucht und wir freuten uns über die tollen Feedbacks und strahlenden Kinderaugen.» Für weitere Infos zu den Swisscom Football Camps: www.mssports.ch









TAGS

FERIENCAMPS, FLAWIL